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ATA DA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2019 NO 1 

CONSELHO DE CENTRO NO CENTRO 2 

MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS FERROS DA 3 
UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO. 4 

Aos dezoito dias de julho de dois mil e dezenove, às catorze horas e trinta minutos, o professor 5 

Ricardo Paulo Fonseca Melo, Diretor no Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros da 6 

UFERSA, inicia a Sétima Reunião Ordinária de 2019 no Conselho de Centro no Centro 7 

Multidisciplinar de Pau dos Ferros (CC - CMPF/UFERSA). Presentes os coordenadores de 8 

curso: Ádller de Oliveira Guimarães, Francisco Carlos Gurgel da Silva Segundo, Gabriela 9 

Valones Rodrigues de Araújo, Helder Fernando de Araújo Oliveira, Rafaela Santana 10 
Balbi, Sanderlir Silva Dias, Wesley de Oliveira Santos, os representantes docentes: Paulo 11 

Gustavo da Silva - DCSAH, Shirlene Kelly Santos Carmo - DECEN, Ernano Arrais Júnior 12 
- DETEC, a representante técnico-administrativa: Rayanna Nayhara Oliveira do Nascimento. 13 

Ausências justificadas: Alex Pinheiro Feitosa, Bruna Alves Pereira, Felipe Torres Leite, Rafaela 14 

Duarte de Almeida. PAUTA: primeiro ponto Apreciação e deliberação sobre ata da 6ª Reunião 15 

Ordinária de 2019 no CC - CMPF; segundo ponto Apreciação e deliberação sobre edital de 16 

apoio à participação de servidores docentes em eventos de capacitação técnica e/ou científica; 17 

terceiro ponto Apreciação da pauta da 7ª Reunião Ordinária de 2019 no CONSEPE; quarto 18 

ponto Comunicações, informes e outras ocorrências. Constatado o quórum, o Professor Ricardo 19 

Paulo Fonseca Melo saúda a todos, e, passa a ler as justificativas de ausência. São aprovadas 20 

por unanimidade e sem abstenções as justificativas de: Alex Pinheiro Feitosa e Bruna Alves 21 

Pereira. A justificativa de Rafaela Duarte de Almeida é aprovada por unanimidade e com uma 22 

abstenção. A justificativa de Felipe Torres Leite é aprovada por unanimidade e com duas 23 

abstenções. Na sequência a pauta da 7ª Reunião Ordinária de 2019 no CC - CMPF é colocada em 24 

discussão. São aprovadas por unanimidade e sem abstenções as seguintes inclusões: o que passa 25 

a ser terceiro ponto Discussão sobre a implementação gradativa da nova estrutura curricular do 26 

curso Bacharelado em Ciência e Tecnologia a ser ofertada a partir do semestre letivo 2019.2; o 27 

que passa a ser quarto ponto Apreciação e deliberação sobre perfil docente efetivo do DETEC; 28 

o que antes era terceiro ponto passa a ser quinto ponto e o que antes era quarto ponto passa a ser 29 

sexto ponto. Dessa maneira, a pauta como um todo é aprovada por unanimidade e sem 30 

abstenções. A ata da 6ª Reunião Ordinária de 2019 no CC - CMPF é colocada em discussão e 31 

recebe aprovação com as seguintes alterações: linha 10: ‘Sanderlir’, linha 28: ‘ENADE’, linha 32 

29: ‘supervisionados’, no rodapé: ‘6ª’. No segundo ponto o Edital entra em discussão e são 33 

aprovadas alterações em algumas seções e, como um todo, o Edital é aprovado por unanimidade 34 

e sem abstenções. Indo para o terceiro ponto o Conselho de Centro recebe o esclarecimento a 35 

seguir por parte do Presidente, o professor Ricardo Paulo Fonseca Melo: a implementação da 36 

nova estrutura curricular precisa de algumas orientações e que da forma como está planejada 37 

pode gerar problemas, nesse sentido, será discutida em momento posterior. No quarto ponto o 38 

perfil é aprovado por unanimidade e com duas abstenções. No quinto ponto a pauta da 7ª 39 

Reunião Ordinária de 2019 no CONSEPE é apreciada com algumas sugestões e o representante 40 

do CC - CMPF as encaminhará. No sexto ponto são discutidas questões sobre problemas que 41 

podem surgir por haver a permissão por parte de alguns professores para que pessoas estejam 42 

presentes em suas atividades letivas como alunos ouvintes. Sem mais assuntos, a pauta é 43 

concluída pelo Presidente, professor Ricardo Paulo Fonseca Melo que agradece a presença de 44 

todos e declara encerrada a reunião. E eu, Jonas Firmino Filho, Secretário Executivo, lavro a 45 

presente ata, que dato e assino, após ser lida, aprovada e assinada pelo Presidente dessa Reunião, 46 

o professor Ricardo Paulo Fonseca Melo e os demais conselheiros do CC - CMPF/UFERSA. 47 

Presidente: Ricardo Paulo Fonseca Melo ___________________________________________  48 

Coordenadores de Curso: Ádller de Oliveira Guimarães _______________________________  49 
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Francisco Carlos Gurgel da Silva Segundo ___________________________________________  50 

Gabriela Valones Rodrigues de Araújo ______________________________________________  51 

Helder Fernando de Araújo Oliveira ________________________________________________  52 

Rafaela Santana Balbi ___________________________________________________________  53 

Sanderlir Silva Dias _____________________________________________________________  54 

Wesley de Oliveira Santos _______________________________________________________  55 

Representantes Docentes: DCSAH - Paulo Gustavo da Silva ___________________________  56 

DECEN - Shirlene Kelly Santos Carmo _____________________________________________  57 

DETEC - Ernano Arrais Júnior ____________________________________________________  58 

Representante técnico-administrativa: Rayanna Nayhara Oliveira do Nascimento __________  59 

Secretário Executivo: Jonas Firmino Filho ___________________________________________  60 

Pau dos Ferros-RN, quinta-feira, dezoito de julho de dois mil e dezenove (18.07.2019). 61 


